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Abstract (en)
A photographic material is described which, on a base, contains a blue-sensitive, a green-sensitive and/or a red-sensitive silver halide emulsion layer
and, if appropriate, a protective layer, a layer with a UV absorber being arranged between the top silver halide emulsion layer and the protective
layer or above the top silver halide emulsion layer, and which is characterised in that the UV absorber is of the formula <IMAGE> in which R1 and
the radicals R17 and R18 and n are as defined in Claim 1.

Abstract (de)
Photographisches Material wird beschrieben, das auf einem Träger eine blauempfindliche, eine grünempfindliche und/oder eine
rotempfindliche Silberhalogenidemulsionsschicht sowie gegebenenfalls eine Protektionsschicht enthält, wobei zwischen der obersten
Silberhalogenidemulsionsschicht und der Protektionsschicht, beziehungsweise oberhalb der obersten Silberhalogenidemulsionsschicht, eine
Schicht mit einem UV-Absorber angeordnet ist, dadurch gekennzeichnet, dass der UV-Absorber der Formel <IMAGE> entspricht, worin R1 und die
Reste R17 und R18 und n die in Anspruch 1 angegebenen Bedeutungen haben.
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